



稻穂のさとし

あたりまえのことがあたりまえにできる学校

吉見町立吉見中学校
学校だより 第9号
令和5年11月24日

吉見中学校は文化の発信地

さあ、忘れられない青春へ ~make the best memories~

本校は、吉見町に1つしかない中学校です。保護者や地域の方など、すべての町民の皆様からの期待を一身に背負って、日々の教育活動を進めています。

生徒たちは、学業やスポーツに熱心に取り組んでいますが、吉見中学校は「学校」ですから、文化面でもアカデミックでありたいと考えています。

そんな吉見中学校を体現する文化祭を、去る10月27日(金)に開催しました。芸術の部と合唱の部の2本立てで、まさに文化の祭典となりました。

生徒会本部役員の他、実行委員を中心として、多くの生徒が準備を進めてきました。そのおかげで、成功のうちにそして感動の中で幕を閉じることができました。

午前中に行われた芸術の部では、生徒会本部企画に始まり、吹奏楽部の演奏や美術部の展示、科学部によるプラネタリウム上映、各教科等による作品展など、どれも感心しきりでした。

有志による芸術発表では、笑いあり感動ありで、吉見中生全員が一体となった盛り上がりを見せてくださいました。英語弁論の発表もあり、その英語力には感動さえ覚えます。

「忘れられない青春」というスローガンどおり、吉見中生全員で盛り上がった一生の思い出に残る文化祭であると同時に、吉見中生の無限の可能性を見出した文化祭となりました。



合唱の部 「2回とも」成功裏に終わる！！

午後は、合唱の部です。この日のために、どのクラスも、仲間と一緒に練習期間をとおして、何度も練習し、合唱に磨きをかけてきました。やれるだけのことはやり、あとは精一杯演奏するだけです。

しかし、2年2組だけは事情が違います。本番当日、2組については、インフルエンザ様疾患による欠席(早退)者が多くなつたことから、午後の活動を打ち切り、放課としました。学校にとっても、生徒にとっても、苦渋の判断となりました。共にクラス合唱の質を高め合ってきた2年1組や3組生徒はもとより、本番に臨めない2組生徒の心中は、十分に察するところです。

2年2組不在の中での合唱の部スタートとなりましたが、クラス合唱そのものについては、それぞれのクラスしかなし得ない演奏を披露してくれ、成功裏に終わりました。これが1回目の成功です。

2回目の成功は、11月20日(月)に実施をした2学年の合唱発表会です。2組合唱曲の「ほらね、」も、最上級の出来映えで、鑑賞した人たちを魅了します。改めてステージに立った、1組と3組も同様です。多くの保護者にも御来校いただき、2年生の心意気を聴いてもらうことができました。誠にありがとうございました。



心を1つにする瞬間が見たい

さて、1回目、2回目問わず、クラスの仲間と同じステージに立ち、同じ歌を歌える喜びを噛みしめながら合唱の部に臨んでくれたのなら、何も言なことはありません。おそらく、歌い終わったとき、みんなの心に「感動」があったはずです。その「感動」があれば、今までの練習や取組は間違つたことになります。みんなの心に「感動」があったなら、当日、みんなの合唱を聴いてくれた方達も、感動してくれたはずです。

どのクラスも、当日の演奏は、今までで最高の出来でした。しかし「最高の出来」とはいっても、本番でちょっと失敗してしまったところもあるはずです。「完璧にやる」というのは難しいものです。

でも、たった一つの歌を歌うために、違う人間同士が、心を一つにすることはできます。それは、この合唱を通じて強く感じてくれたはずです。一人の努力が、集団の結果につながります。感動を分かち合いながら、自分たちの合唱を創り上げた結果が、吉見中生全員の心にある「感動」といえるでしょう。

たった1曲、時間にするとわずか3分程度です。そんな中で心を一つにする、、、私たち教職員は、それをみんなに期待していました。

すべてを完璧には出来ないかも知れないけれども、完璧にやろうとすれば、その時、みんなの心は一つになります。2回に渡った合唱の部となりましたが、いずれもみんなの心が一つになる瞬間を見ることができ、とてもうれしく思います。一人一人が、あきらめずに最後まで努力していましたにも、大きく拍手を送ります。

「2回とも」成功裏に終えることができたのは、吉見中生みなさん自身の力です。

社会体験チャレンジ 2年生 貴重な体験と経験

11月8日(水)～10日(金)の3日間、町内の各事業所を訪問(出勤)して、自分の目で働く人の姿を見学して、そして実際に体験してきました。この3日間、とにかく勉強になったし、いい経験ができました。

中学2年生であるみなさんは、あと1年後(中学3年生)で、人生最初の進路決定を迫られます。その後、それぞれがそれぞれの道を歩むわけですが、今から10年もすれば(=24歳)おそらくほとんどの人が働いているはずです。

その日のために、この「社会体験チャレンジ」が多いに役立てば良いと思っています。

実際に社会体験することによって、仕事をすることの大変さや喜びなどが分かったと思います。

いずれ社会に旅立つにしろ、今はまだ、みなさんは中学生です。ですから、さしあたっては、この社会体験を通じて知り得たことを、今の、そしてこれからの中学校生活にどう生かすかが大事です。

例年になく目的意識をもって、マナー良く取り組めたようです。そんな報告を、多くの事業所からいただきました。

吉見中2年生全員の毎日
積み重ねが、このような形で
実践でき評価されたとすれば、学校としてもこのうえない喜びです。

今回の事業を実施するにあたっては、吉見町商工会を始め、多くの方に御協力をいただいています。この場を借りて、御礼申し上げます。



12月 行事予定

1	金	
2	土	町内マラソン大会
3	日	
4	月	
5	火	
6	水	幼稚園体験2h3h(3-2)
7	木	幼稚園体験2h3h(3-1) 学力向上の日
8	金	幼稚園体験2h3h(3-3) 歯科保健指導5h6h(1年)
9	土	
10	日	
11	月	
12	火	修学旅行事前指導6h(2年)
13	水	修学旅行(2年)
14	木	修学旅行(2年) 3年三者面談(5時間授業)
15	金	修学旅行(2年) 3年三者面談(5時間授業) 美化週間～12/21(木)
16	土	
17	日	
18	月	数学科授業研究会3h(3-1)
19	火	生徒朝会・5時間授業
20	水	5時間授業 午後の部活動休止
21	木	45分日課・4時間授業 学年集会・給食最終日 大掃除・午後の部活休止 ふれあいデー
22	金	2学期終業式・3時間授業 成績等の通知書配付(3年)
23	土	
24	日	
25	月	冬季休業日～1/7(日) 成績等の通知書訂正(3年)
26	火	
27	水	
28	木	
29	金	年末年始閉庁日～1/3(水)
30	土	
31	日	

※現時点での予定です。学校運営上、断りなく予定を変更することがあります。御承知おきください。

吉見中の活躍

新人体育大会兼県民総合スポーツ大会(県大会)

○卓球部 女子シングルス惜敗(1回戦) 小林 結衣	○バドミントン部 女子団体戦惜敗(2回戦 対さいたま春里中 ×1-2)
------------------------------	--

比企地区発明創意くふう展ならびに研究発表会

埼玉県科学教育振興展覧会比企地区展

【優良賞】 久保田 有聖(1年) 静 光大郎(2年)	【優秀賞】 門田 瑠璃(1年)	【優良賞】 久保田 有聖(1年) 高柳 虹奈(1年)* 福田 濃(1年)* *共同研究
----------------------------------	--------------------	--

防犯ポスター(埼玉県防犯のまちづくり県民大会)

埼玉県アンサンブルコンテスト中学生西部地区大会

【最優秀賞】新沼 澄伶(3年)

*新沼さんの作品は、(公社)埼玉県防犯協会連合会のHPに掲載されています。

【佳作】高橋 愛結(3年)



○吹奏楽部

管楽八重奏 金賞 (県大会出場)

打楽器五重奏 金賞 (県大会出場)